

Deux-Sèvres fors

Une distinction pour le jumelage

26/10/2015 05:34



Récemment, une petite délégation du comité de jumelage de Fors et des jumelages de Niort, Magné et Bressuire s'est rendue à l'hôtel de ville de Bordeaux sur invitation du consulat général d'Allemagne, à l'occasion de la célébration du Jour de l'Unité allemande. Le nouveau consul général, Wilfried Krug a saisi cette opportunité pour décerner le Prix de l'Amitié franco-allemande à quatre personnes en reconnaissance de leur engagement exceptionnel dans les relations franco-allemandes, de leur contribution pour l'approfondissement et l'essor de l'amitié entre l'Allemagne et la France. Une des lauréats est Susanne Schmitt, vice-présidente du comité de jumelage de Fors et présidente de l'association AFAPE Poitou-Charentes.

Celle-ci regroupe actuellement seize associations culturelles et comités de jumelages franco-allemands dans notre région. L'union régionale vise à offrir à tous les acteurs du domaine des échanges franco-allemands une structure leur permettant de partager leurs expériences et d'élaborer des projets en commun. Sensibiliser les enfants à la langue et la culture allemande dès le plus jeune âge, tel est le projet actuel de l'association. Présenté le 10 octobre à l'occasion du forum des associations et comités de jumelage franco-allemands, le projet a séduit les participants. A l'aide d'outils pédagogiques linguistiques et ludiques, les membres des jumelages franco-allemands proposent de venir à la rencontre des enfants et des enseignants au sein des écoles primaires et des collèges de leur commune. Il s'agit de découvrir la langue de Goethe le temps d'une matinée autour d'animations interactives (jeux, musique, petits films...) suivies d'un petit-déjeuner ou d'un déjeuner allemands. Les écoles et jumelages intéressés sont invités à se renseigner auprès de l'association AFAPE Poitou-Charentes.

AFAPE Poitou-Charentes : www.afape-pch.eu courriel : presidence@afape-pch.eu

Deux-Sèvres vie associative

Fors, capitale des jumelages

17/04/2015 05:29



En février 2014 à Fors, se tenaient les premiers échanges sur un rapprochement des 70 comités régionaux, réunis sous la houlette du consulat général d'Allemagne à Bordeaux et de la Fédération des associations franco-allemandes pour l'Europe (FAFA). Le groupe s'est revu souvent, notamment lors du passage en octobre dernier du voilier-école, le Gorch Fock II, en présence de l'ambassadeur d'Allemagne, Susanne Wasum-Rainer. Les discussions se sont enchaînées pour, entre autres, pérenniser les jumelages, intégrer jeunes et personnes actives, utiliser les nouveaux outils de communication... Le 28 mars dernier, à Magné, l'association AFape Poitou-Charentes (Acteurs franco-allemands pour l'Europe en Poitou-Charentes), présidée par Suzanne Schmitt, est lancée par les représentants des quinze jumelages présents. Un site et une page Facebook seront bientôt en ligne. Tél. 06.12.39.05.92 ou afapepc@gmail.com